
Herr Lehmacher ging davon aus, dass der bereits gestellte Antrag zur Einrichtung des erweiterten 
Ganztagsbetriebes nicht genehmigt werde, es würde weiter darüber berichtet.  
Die Verwaltung denke über Weiterentwicklungsmöglichkeiten aller weiterführenden Schulen in 
Sankt Augustin nach. 


